



☆体育大会☆

9月17日(土)に第75回揖保川中学校体育大会が開催されました。今年の種目は、大縄跳び、台風の目、リレー、ソーラン節を行いました。

生徒会執行部を中心に縦割りの全校競技として、「仲間と勝利をつかみとれ! 揖保川ハリケーン」(台風の目)を行いました。チーム練習のときには円陣を組み、みんなで気合を入れているチームもありました。事前に作戦を練り、チームで協力し合い、本番では、白熱した戦いになりました。



最後には、1年生は集団行動、2年生はダンス、3年生はソーラン節を踊りました。夏休み前から練習していたソーラン節。3年生にとっては2年目となるソーラン節でした。ソーラン節の前には、大迫力の和太鼓の音で会場全体が一体となりました。3年生は集大成として力強い演技を魅せました。全校でソーラン節を踊り、迫力ある演技を先生や保護者に届けることができ、体育大会は大成功に終わりました。

☆校則の改定☆

揖保川中学校では誰もが自由に意見を書ける「はこちゃん」という意見箱があります。

その意見箱から校則が3つ変わりました。

①「ひざ掛け」の使用 OK

→寒さ対策をし、授業に集中できるようにするため

②「タイツ」の着用 OK

→女子のスカートは足元が寒いから

③「ヘアアイロン」の使用 OK

→身だしなみを整えるために必要な範囲で

3つの項目が変わったことによって寒さ対策や健康管理につながり、授業が受けやすくなりました。しかし、それぞれの使用については決まりがありますので、正しく守っていきたいです。今回、校則を変えることができたのは、今ある校則をみんなが守ってきたからなのです。

そして今、さらにより良いものにするために、新生徒会が頑張っていて話合ってくれています。

☆ボランティア活動☆

10月14日(金)に、たつの市社会福祉協議会の方々と赤い羽根募金のボランティア活動を行いました。たった1時間の活動でしたが、たくさんの方々が募金に協力してくださいました。

活動中は、どのタイミングで呼びかけを行えば良いのかがとても難しかったです。いつもは見ている立場から、実際にやってみる立場になると、ボランティア活動の大変さを実感することができました。また、集まったお金は私達のために使っていただいていることも知ることができました。募金活動の大変さを実感できたからこそ、もっと物を大切に使うようになるようになりました。

私達執行部はボランティア活動を通して、大切なことをたくさん学ぶことができました。このような貴重な体験で学んだことは忘れずにこれからの生活に繋げていきたいと思えます。

